

14.12.2023

Reparaturarbeiten auf der Bottroper Straße

Rechte Fahrspur fällt stadteinwärts weg

Am Donnerstag, den 14.12.2023, haben die Stadtwerke Essen einen Schaden an einer Hauptwasserleitung auf der Bottroper Straße auf Höhe der Hausnummer 327 festgestellt. Die Leitung wurde sofort außer Betrieb genommen. Um das Ausmaß des Schadens zu prüfen, wird die Leitung derzeit freigelegt. Von dem Schaden sind keine Haushalte betroffen. Bei der Leitung handelt es sich um eine reine Transportleitung mit einem Durchmesser von 500 Zentimetern.

Für die Tiefbauarbeiten musste eine schon vorhandene Baustelle auf gleicher Höhe der Bottroper Straße auf eine Strecke von 80 Meter ausgeweitet werden. Für die Dauer der Reparaturarbeiten fällt auf dem Teilstück der Bottroper Straße die rechte Fahrspur stadteinwärts weg.

In der Ursprungsbaustelle wird derzeit ein Gasschaden behoben. Dazu wird im Gehwegbereich über die Distanz von zehn Metern eine Gasleitung getauscht. Die Fahrspur war daher schon auf 30 Meter gesperrt, um die Fußgänger sicher um die Baustelle herumzuleiten.

(1.054 Zeichen)

Stadtwerke Essen AG

Die Stadtwerke Essen sind Netzbetreiber, Lieferant und Dienstleister mit über 150-jähriger Tradition. Sie versorgen das Stadtgebiet Essen mit Erdgas, Trinkwasser und Strom. In den Bereichen Erdgas und Trinkwasser sind die Stadtwerke nicht nur Lieferant, sondern auch Netzbetreiber und betreuen ein Versorgungsnetz von insgesamt 3.230 Kilometern Länge. Seit 2012 liefert der Lokalversorger zudem 100-prozentigen Ökostrom. Auch die Wartung und Pflege des 1.650 Kilometer langen Abwassernetzes und der Betrieb des Essener Hafens liegt im Verantwortungsbereich der Stadtwerke Essen. Um die vielfältigen Aufgaben kümmern sich rund 800 Mitarbeitende. Die Stadtwerke Essen bauen die Entwässerungsanlagen namens und in Vollmacht der Entwässerung Essen GmbH.